



Navidad con la fundación Amigos del Pereira Rossell

Como ya es una tradición en estas fechas, el pasado sábado estuvimos acompañando a la fundación Amigos del Pereira Rossell en el armado de los arbolitos navideños.



Como ya es una tradición en estas fechas, el pasado sábado estuvimos acompañando a la fundación Amigos del Pereira Rossell en el armado de los arbolitos navideños.

En esta ocasión, además del BNS se sumaron a esta linda actividad los distintos departamentos técnicos del Auditorio Nacional quienes utilizando viejos programas de mano y reciclando materiales, tuvieron dos jornadas en las que realizaron cajas de regalos para colocar al pie de los árboles, adornos en origami, guirnaldas, y unas bolsitas para regalar caramelos a los niños que estén en el hospital en esas fechas.



Por otro lado se gestionó el préstamo de una parte de la escenografía de *Érase una Vez* (Ricitos de oro) para decorar la entrada al hospital por la calle Lord Ponsomby.







